



若葉が初夏の日差しに輝く季節となりました。25日に予定していた全町運動会が延期となり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしました。子どもたちは、6月1日の開催に向け、新たな気持ちでがんばっています。引き続きご協力よろしくお願いいたします。

宿泊学習（5年）



5月14日（水）～15日（木）、5年生は、牟岐少年自然の家での宿泊学習を行いました。一中校区の5校合同での実施です。横見小、宝田小、大野小、中野島小、長生小の5校の5年生98名が参加しました。2日間もとてもよいお天気でした。

1日目は、入所式の後、釣り活動を行いました。最初はなかなか釣れなかったのですが、だんだんコツをつかんで、釣れる子が増えてきました。夜は、キャンドルのつどいをしました。迎え火の儀式では、火の巫女に先導された火の神から分火された火が、4人の分火係によって中央の燭台にともされました。交換のつどいでは、他校の5年生と一緒にゲームを楽しみました。そして、送り火の儀式では、ホールいっぱい広がったろうそくの光がとても幻想的で、感動しました。

2日目は、島めぐりで出羽島に行きました。初めて漁船に乗った子がほとんどで、大興奮でした。島では、町並みを散策したり、磯で貝殻やシーグラスを拾ったり、海の生き物を観察したりしました。

あっという間の1泊2日でしたが、退所式では、牟岐少年自然の家の所長さんに、全員が「とても楽しかった!」と答えていました。活動を通して学んだ「規律」「協同」「友愛」「奉仕」の精神を、これからの学校生活にも生かしてほしいと思います。

資源物資回収

5月11日（日）の資源物資回収では、大変お世話になりました。前回、回収場所を阿南故紙さんから学校に変更したところ、「こちらがよい」というご意見が多かったので、今回も学校で実施することにしました。おかげさまで、段ボール1500kg、雑誌2220kg、新聞紙1840kg、牛乳パック140kgと、たくさんの資源物資を回収することができました。各地域役員・本部役員の方々をはじめ、ご協力くださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。



運動会予行練習



5月21日（水）、運動会の予行練習を行いました。自分たちの出場種目はもちろんですが、準備や放送、採点、決勝などの係の仕事や、開会・閉会式での役割の確認なども、予行練習の大切な目的です。上手いかなかったところはどうすればよいか、アドバイスをもらったり、自分で考えたりしていました。途中で雨が降ってきて、リレーと閉会式ができなかったため、翌日に繰り越しましたが、無事最後まで行うことができました。